

視察研修

「ボランティア視察研修に参加して」

滝川市婦人会 村上麗子

秋晴れだが、少し秋風が涼しい10月25日、月形へと向かいました。まずは月形へ入って奥の方にある障がい者支援施設、雪の聖母園を見学しました。入所施設の他に就労支援センターも見学しましたが、就労支援センターでは当地の大豆で納豆を作っているとのこと。帰りに買つてきましたが、とても美味でした。

楽しみにしていた昼食を駆走になりました。玄関に入るなり、張り詰めた感じがしてきました。新しい刑務所だそうで、内部まで細かに案内していただきました。作業場では割りばしや折箱等の作業に励まされました。重罪の人はほほいなそうです。単独室にはテレビも設置されていて、色々と考えさせられる貴重な体験でした。



ボランティア愛ランド 2018 in おたる

「ボランティア愛ランドに参加して」

滝川手話の会 堀 美幸

ボランティア愛ランドに初めて参加させていただきました。今回、参考しようと思ったきっかけは、たくさんの人と出会うてボランティアに対する考え方を広めたいと思った事とボランティア連絡協議会の皆さんとあれあい交流を深めたいと思い参加しました。

会場での全体講演、分科会でも学ぶべき共感できるところが多くありました。やはり目がいたのは、端のほうで手話通訳をしていました。通訳者とろうあの方の方で、気にかかりました。

ろうあ者の座る位置の確保、通訳者の立つ位置、通訳者の数は何人か、またステージからの声は聞きづらくないのかな?話しか方も早口で大変だなーとか気になりました。講演が終了し手話通訳の方と自己紹介、通訳の方から「活動一緒に頑張りましょう!!」と声をかけて頂き、交流が深められました。

さて、夕食は待ちに待った小樽で生ちらし寿司、帰りのバスの中では参加者の皆さんと楽しく談笑しながら一日の反省、参加してとても楽しかったです。



ボ連協事務局より



4月より事務局を担当いたします。どうぞよろしくお願いいたします。

◎編集後記◎

3月末を持ちまして退職することとなりました。
大変お世話になりました。
ありがとうございました。

3月末を持って3年勤めた職場を離ることになり、バタバタとした毎日を過ごしております…

ボランティア活動をされている方々との出会いや、さまざまな経験は私にとって宝物です。皆様から学ばせていただいた多くのことを、今後の人生にも役立てていきたいと思います。人の温かさをとっても強く感じる3年間でした。感謝の気持ちを忘れずに、これからも頑張ります!

お世話になりました皆様、本当にありがとうございました。

<発行> 滝川市ボランティア連絡協議会広報部会

部会長：岸部三和子 部会員：前田ひとみ、安居弘美、野村幸子、眞島セツ子、田中成人
滝川市明神町1丁目3番1号 NTT東日本滝川ビル1F TEL 0125-24-8640

<印刷>有限会社 田中タイプ印刷

